
 Comité technique local du 20 janvier 2015

Approbation des comptes- rendus des CTS du 7 et du 10 janvier 2014

Ceux-ci ont été approuvés. Force Ouvrière demande que ces documents
soient désormais transmis dans des délais plus rapides ce qui devrait être
désormais le cas.

Situation des emplois

Force Ouvrière a naturellement fait part de son désaccord profond avec la
politique du Gouvernement et la réduction déraisonnée des effectifs.
Nous avons naturellement voté contre la gestion de la pénurie au niveau
de la DRESG.

Nous demandons également que la politique des emplois soit pilotée en
amont en tenant compte des évaluations qui résultent des évolutions
législatives (Loi de finances...), techniques voire jurisprudentielles...

Par ailleurs, les arbitrages rendus appellent des réserves de notre part

Suppression du code Sages du GREE de Tours

Sans observation

Ponts naturels

Le seul pont naturel sera le lundi 13 juillet 2015. Compte tenu des charges
de la DRESG, le 15 mai sera un jour d'ouverture normal.



Présentation du mini-guichet de TVA

Ce guichet se substitue au Portail du Commerce électronique et s'adresse
à une population qui passe de 10 à 350 entreprises.
FO est intervenu pour avoir des précisions sur certains impacts en termes
de moyens et techniques (la procédure actuelle de reversement aux autres
Etats sera t'elle maintenue (paiement par le SCD) ou non.
Nous soulignons que cette nouvelle procédure se traduira mécaniquement
par une amélioration des rentrées fiscales liées aux nouvelles obligations
déclaratives et de paiement

Autres sujets abordés lors de ce CTL

Accueil téléphonique

C'est un sujet qui est évidemment essentiel à la DRESG car la situation de
nos collègues concernés est particulièrement difficile.
Au delà des nécessaires renforcements de moyens en termes de personnels
que nous demandons, nous nous félicitons que ce sujet soit jugé comme
prioritaire par la Direction.
Nous sommes favorables à la réflexion qui est actuellement menée pour
trouver des solutions techniques novatrices qui pourraient aider à
l'amélioration de la situation.
Nous demandons également que des solutions soient trouvées en amont
pour prévenir l'inflation d'appels sur certains sujets et la Direction
confirme également ces pistes de réflexion.
Nous demandons également que l'ensemble des intervenants: agents et
usagers soient associés aux groupes de travail.

Concernant le SIEE et la RNR, les aménagements temporels ( horaire ou
sur une journée) sont actés

Archivage

Nous formalisons la demande sur ce sujet et la Direction confirme qu'un
audit sera prochainement réalisé.


